

Article du Pays de Franche-Comté décrivant l'évacuation d'une partie des habitants de la Cité des Princes en pleine nuit
(Pays de Montbéliard Agglomération)
(Pays de Franche-Comté)

LE PAYS DE FRANCHE-COMTE

© PMA

16 FEVRIER 1990

Qui aurait pu prévoir, mercredi soir, pareille catastrophe. Il pleuvait, certes. Les berges de l'Allan, du canal et du Doubs menaçaient. Mais il n'y avait pas, visiblement, de danger immédiat sur le Pays de Montbéliard. Et puis, dans la nuit, le raz de marée a submergé la cité des Princes. Insidieusement. Pour recouvrir pendant la journée une grande partie du centre-ville et les maisons situées le long des cours d'eau. Des dizaines de familles ont dû quitter leur logement en catastrophe.



Même les ambulances sont en panne.



*Les pompiers ont secouru à Montbéliard plusieurs dizaines de personnes.
(Photo « Le Pays » - D. B.)*